

FORO DEL LECTOR

El futuro de Ecopetrol

SEÑOR DIRECTOR:

El editorial de EL TIEMPO del 26-10-2022 habla de la urgencia de que el Gobierno Nacional exponga con firmeza y claridad cuál será el futuro de la empresa más importante del país, no solo por su destacado aporte a las finanzas del Estado sino por la generación de empleo y por su gestión social. Como colombiano y pequeño accionista reclamo ante ese aparente propósito y amenaza de ir marchitando la joya de la corona. Esa incertidumbre está ayudando a causar la devaluación del peso y, con ello, incrementando la inflación.

Por lo tanto, me solidarizo y espero que mis compatriotas también lo hagan, urgiendo al Gobierno para que "...defina con mayor claridad el destino de los futuros contratos de exploración y explotación" y la continuidad o no de su destacado timonel, quien con su equipo ha dirigido a Ecopetrol para obtener resultados históricos y ha preparado la empresa para la transición energética mediante una dirección estratégica y responsabilidad social. De lo contrario, nos enfrentaremos a un desastre que nos debería preocupar a todos.

David Guillermo Puyana Silva